

Realza Venezuela su compromiso con los derechos humanos



Ginebra, 16 mar (RHC/PL) Venezuela enfatizó en la ONU su compromiso de garantizar y proteger los derechos de toda la población, durante la adopción del informe de su segundo Examen Periódico Universal (EPU) en el Consejo de Derechos Humanos.

"Venezuela es un país comprometido de manera irrenunciable con la justicia social, la profundización de la democracia y la efectiva realización de los derechos humanos de manera integral", enfatizó la ministra para el Servicio Penitenciario, Iris Varela, quien encabezó la delegación presente en el cónclave en Ginebra.

Durante su intervención, la titular sostuvo que "el EPU ha sido una gran oportunidad para poner en práctica, de manera ambiciosa y profunda, los extraordinarios mecanismos políticos e institucionales que prevé nuestra Constitución, para garantizar el disfrute universal de todos los derechos humanos del pueblo venezolano".

De acuerdo con un comunicado de la embajada de Caracas, Varela señaló que su país avanza en la democratización política, económica, social y cultural.

Agregó que ese proceso se desarrolla pese a "las presiones internas y externas, expresadas en actos de sabotaje, desestabilizadores y acciones que rozan el terrorismo".

La ministra afirmó que "la democratización en Venezuela es irreversible. Nuestro país ha transitado desde el Estado autoritario y oligárquico del pasado, a un Estado democrático y popular", dijo.

En este sentido, indicó que se profundizan las transformaciones hacia la justicia social en un marco de libertades democráticas.

De acuerdo con Varela, el informe adoptado evidencia que "desde la fundación de la V República por el Comandante Hugo Chávez con el proceso constituyente originario de 1999, Venezuela se erige pionera en materia de promoción y protección de los derechos humanos".

En la sesión numerosas naciones como Rusia, Pakistán, Filipinas, Sierra Leona, Sudán, Bolivia, Cuba, Argelia y Belarús destacaron la labor realizada por Caracas en la materia, al igual que la vocera del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia.

El representante de Cuba, Luis Alberto Amorós, elogió que los principios de la solidaridad y cooperación internacional enarbolados por la Revolución bolivariana guían al país en sus avances en derechos humanos.

Con el informe, "han quedado evidenciados los éxitos en los más variados ámbitos en esta materia", agregó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124417-realza-venezuela-su-compromiso-con-los-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba